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Bürgerversammlung in Bogen, Sportheim 
am 13.05.2024 

 
Erledigungen aus den Bürgerversammlungen 

 
 
Antragsteller Antrag Antwort Behandlungsvermerk_________________ 

Die Bauarbeiten der Telekom/SPIE verlaufen nicht 
zufriedenstellend. Warum dauert das so lange? 

Die Stadt Bogen ist nicht beauftra-
gende Stelle. Die Stadt hat nur da-
für zu sorgen, dass die Arbeiten 
nach den Regeln der Technik 
durchgeführt werden und die Stra-
ßen nachher wieder in ordnungs-
gemäßen Zustand übergeben wer-
den. Aufgrund mangelhafter Aus-
führungen wurde die ausführende 
Firma mehrfach zur Nachbesse-
rung aufgefordert. 

Nach mehrfacher Nachbesserung 
durch die bauausführende Firma 
sind die Arbeiten dort mittlerweile 
abgeschlossen - Erledigt. 

Wie ist der Sachstand der Wärmeplanung? Ein Förderantrag wurde bereits in 
2023 gestellt. Bislang hat die Stadt 
Bogen aber noch keine Förderzu-
sage erhalten. Nach Erhalt und 
Vergabe an ein Büro kann eine 
Wärmeplanung durchgeführt wer-
den. Ein konkreter Zeithorizont 
kann deshalb derzeit auch nicht 
genannt werden. 

Erledigt. 

Was ist in Bogen im Rahmen der „fahrradfreundli-
chen Kommune“ geplant. 

Für Bogen soll ein Radverkehrs-
konzept erstellt werden. Ebenso 
soll der Modal-Split erhoben wer-
den, um daraus Ziele zu formulie-
ren.  Insgesamt soll dabei das 
Radverkehrsnetz als Infrastruktur 
für die Radfahrer verbessert wer-
den.  

Erledigt. 
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Zum Thema Migration: Kann die Stadt Bogen die 
Asylzugänge stemmen? 

BMin erläutert die Situation in der 
derzeitigen Gemeinschaftsunter-
kunft am Bahnhof ausführlich. Im 
Ergebnis handelt es sich um eine 
zusätzliche Belastung für Kommu-
nen. 

Erledigt. 

Die Beschilderung für Fahrradfahrer an der Maut-
gasse/Stifterstraße fehlt. Sie wurde nach Sanie-
rung der Waldschmidt-/Stifterstraße nicht mehr an-
gebracht.  

BMin erklärt, dass man sich die Si-
tuation nochmals vor Ort ansehen 
müsse. 

Die Mautgasse kann zwar (vor-
sichtig) von Radfahrern befahren 
werden, eine ausdrückliche Len-
kung der Fahrradfahrer ist auf-
grund der unübersichtlichen Ver-
hältnisse nicht zielführend.  

Ist ein Radweg entlang der ehem. Bahntrasse zwi-
schen Güterstraße und Bruckweg geplant?  

Die Maßnahme ist auch Bestand-
teil des Stadtentwicklungskon-
zepts. Trotz bereits mehrfacher 
Anfragen bei der Dt. Bahn konnte 
ein Grunderwerb bisher nicht 
durchgeführt werden. Die Stadt 
wird am Vorhaben aber weiter 
festhalten und dranbleiben. 

Erledigt. 

 
Beginn: 19:05 Uhr 
Ende: 21:15 Uhr 
 
StR-Mitglieder: (10) Elke Häusler, Werner Länger, Robert Katzendobler, Werner Ibel, Rita Hien, Anita Geiger, Reinhard  
 Gietl, Anita Karl, Holger Limbrunner-Gold, Josef Fisch,  
BürgerInnen: 35 Personen 
Verwaltung:  Karl-Heinz-Denner (SWB GmbH) 
Schriftführer: Christoph Paukner 


